



Hoy inauguran el paseo Los Pinares Trocadero

Ministra de Obras Públicas participará en la ceremonia, y también recepcionará primera etapa de aluvional Bonilla.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

Más de 1.730 metros lineales tiene el nuevo paseo Los Pinares-Trocadero, el cual cambiará parte importante del borde costero norte de Antofagasta, y cuyas obras serán inauguradas esta tarde.

Para la ocasión, será la ministra de la cartera de Obras Públicas (MOP) Jessica López Saffie, quien junto al alcalde de la comuna Sacha Razmilic harán el corte de cinta para presentar a la ciudad este remozado paseo, el cual contó con una inversión conjunta de la Dirección de Obras Portuarias del MOP y el Gobierno Regional (a través del FNDR) que superó los 12 mil millones de pesos.

Este paseo contará con áreas verdes rústicas, taludes vegetales, sombreaderos, estacionamientos, servicios higiénicos, canchas deportivas, áreas de concesiones, ciclovías, juegos infantiles, rampas, gradas e iluminación.



VISTA AÉREA DE ALUVIONAL EN QUEBRADA BONILLA.

\$12

mil millones fueron invertidos para las obras del paseo costero Los Pinares-Trocadero.

3

actividades tendrá la ministra, porque inspeccionará obras del teatro Pedro de la Barra.

Las obras de este nuevo paseo para la comunidad y que vendrá a hermostrar el borde costero norte comprenden una superficie total de 74.747 [m²] aproximadamente (incluyendo las áreas verdes) y un largo de 1.700 metros aproximadamente.

MINISTRA

Pero estas obras no son las únicas que visitará la ministra del MOP, sino que también aprovechará su visita a la región para recepcionar la entrega de la primera etapa de las obras de control aluvional en la quebrada Bonilla.



LOS TRABAJOS EN EL PASEO LOS PINARES-TROCADERO MEJORARÁ PARTE DEL BORDE COSTERO NORTE.

Recordemos que los trabajos solo de la primera etapa de esta aluvional fueron financiados con fondos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), dentro de su programa "Reduciendo la vulnerabilidad climática y riesgos de inundación en zonas urbanas y semiurbanas en ciudades costeras de América Latina, AdaptaClima".

Al respecto el seremi del MOP de la región, Pedro Barrios manifestó que "tenemos varias buenas noticias en donde la ministra será parte de ellas, primero con la entrega de la primera etapa del aluvional en la quebrada Bonilla, en donde en un inédito

FINANCIAMIENTO QUEBRADA BONILLA:

Según informaron del PNUD, El costo total de construcción de las obras de control aluvional de la quebrada Bonilla alcanzó la suma de \$13.482.836.440. El proyecto consideró la construcción de la primera etapa con un presupuesto total de \$2.907.950.519 exclusivos para construcción, y \$266.626.528 para asesorías técnicas durante las obras. El tiempo planificado para la primera etapa de construcción fueron 9 meses. Luego, la continuidad de la obra total la realizará la DOH de acuerdo a su programación.

convenio el PNUD ha financiado una etapa de las obras de control aluvional. Ya en el segundo semestre nosotros como ministerio proyectamos licitar una segunda etapa".

Barrios también agregó que "en la tarde realizaremos un acto muy impor-

ante que tiene que ver con la entrega del paseo Pinares Trocadero, paseo que está totalmente terminado, con toda su implementación e infraestructura y que se encuentra con la recepción completa y total por parte del municipio".

Trabajos de mejoramiento en las